
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, ob bereits andere Anbieter als die evm AG ihr 

Interesse an der Aufstellung von Schnelllade-Hubs bekundet haben, teilt Oberbürgermeister Langner 

mit, dass man außer dem lokalen Unternehmen bisher keine Anfragen erhalten habe. Sollten der 

Verwaltung weitere Anfragen vorliegen, werde man zusehen, dass man ein geeignetes Grundstück zur 

Verfügung stellen werde.  

 

 

 


